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臺北市立中崙高中 111學年度第 2學期 6月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：112年 6月 7日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項 

一、 804禹彤師：本班有孩子在八下由大陸轉入，大陸無「免試入學服務學習

時數認證及轉換採計」制度，學生若於八下開始做公服，也無法達到「連

續 5 學期選 3 學期，每學期完成 6 小時，可得 5 分，共 15 分」之分

數，請問要如何協助及因應？ 

校長回應：因生教組今請假，會後請生教組回覆老師。 

二、 704欣霓師：教室風扇太髒需清理。 

總務處回應：今年暑假會以家長會補助金額作清洗。 

三、 704欣霓師:家長想幫學生申請獎學金，想知道校內成績排名，請問如何協

助？ 

701宜蓉師:家長請導師告知校排，但我們不知校排且依法無法公布，之前

教務處曾回覆家長，校排須請導師向教務處詢問才可以。請問，如依法不

可公布，但學生個人申請自己的校排是否可行？可否有正式表格，經導師

認證即可申請？如果不能給，是否一律不要給，而非可由導師私下給。 

校長回應：請教務處會後蒐集他校作法並和導師研商最合適作法。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

謝謝國九數學科教師協助國九會考後密室脫逃活動及導師們本學期對教

務處的各項支持及協助。 

二、 學務處補充 

(一) 國九 6/13樂樂棒比賽結束後，將進行大掃除，檢查如未通過，6/14

離校前須進行補打掃。 
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(二) 近兩個月為革登熱流行的高峰期，請指導學生確實清理環境，杜絕病

媒蚊孳生。 

三、 總務處補充 

今年額外申請兩個工程，其中冷氣汰換後留下的舊冷氣因使用用年限約

僅兩三年，可能會再換到其他辦公室使用，這部分會作好配置，再和家

長會商量並確定。另校園廣播工程具無聲推播功能，希望有效降低對教

學的干擾。 

四、 輔導室補充 

感謝導師對技藝教育業務的協助，每年都有 KPI(關鍵績效指標)需達成， 

我們今年尚缺兩參與名額。我們發現有些學生較想去公立學校所辦課程，

但其實私校體驗內容也是一樣的，這部分請老師們多鼓勵學生參與；另

6/9中午將在圖書館舉行技藝競賽頒獎。 

五、 圖書館補充 

有關 5/26的講座，學生於聽講過程中交頭接耳、丟鋁箔包等，因生教

組長協助整隊後即前往他處協助校內體育競賽，我們不是導師也不是學

務處組長，雖有提醒學生，但學生認為他們沒有錯，輔導效果有限，後

來我們也在想這樣的主題對國八學生的合適性，希望未來能規劃出更合

適的演講主題，也感謝大家對圖書館的支持和協助。 

參、 主席指導與裁示  

（一） 畢典大家都用心準備，許多來賓都反映感受到溫馨及用心。 

（二） 本週五我會親自主持志願選填說明會，也會說明未來學生職涯發展

可能性等。我發現本校國高中生都有一盲點，高中私校常提供營隊

課程，學生卻較想參加知名公立大學的營隊，但這些公立大學不愁

招生，而私校為生存致力於推廣教育，所以這些營隊課程相當優質，

對學生認識系所有一定幫助，本校國中生對私立職校的推廣課程也

有一些排斥，請鼓勵孩子善用各項資源及機會。 

（三） 國中生升學管道方面，新北技藝教育推得很好，可能因為家庭年收

入等因素，北市家庭年收入較高，多僅考慮高中升學管道，但技職

學校畢業的學生學習檔案作品非常吃香，對申請大學很有幫助，技

職體系畢業後，考學測申請大學的學生也很多，因可著重學測重要

科目國英數，如再加上好作品，進入好大學的機會很高。如學生對



3 
 

動手操作有興趣，可以鼓勵往此方向嘗試。 

（四） 有關學生聽演講態度不佳一事，目前全國都有此問題，可能是整體

生活教育、手機使用氾濫等問題所致，其實學生資源都差不多，如

行為品格表現更好，是很容易勝出的，希望老師們秉持使命感，一

步一腳印、循循善誘，雖有時會感到灰心，但也會漸漸看到學生的

改變。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 

 


